

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Wirtschaftspolitik

Nr. 202/07 vom 29. Mai 2007

Hans-Jörn Arp zur Küstenautobahn A 22: Rückenwind für unsere A 20

Der verkehrspolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Hans-Jörn Arp, hat den heute bekannt gewordenen Verlauf der niedersächsischen „Küstenautobahn“ (A 22) begrüßt. „Niedersachsen bringt den Ausbau der Autobahnen im Nordseeküstenbereich nun endlich voran. Dies beweist, dass auch unser südlicher Nachbar ein vitales Interesse an einer westlichen Umgehung von Hamburg hat. Das bringt auch Schleswig-Holstein voran, insbesondere den Elbtunnel bei Glückstadt“.